

Anfrage

öffentlich

Datum

17.02.2005

Nummer

F0052/05

Absender

H.-J. Zentgraf, PDS-Fraktion im Magdeburger Stadtrat

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

10.03.2005

Kurztitel

Müllheizkraftwerk

Entgegen der mit der Entscheidung zum Müllheizkraftwerk verbundenen Ankündigung, dass der Müll nicht nur per Straße angeliefert werden wird, steht nun in der Presse, dass der Müll ausschließlich per Straße angeliefert wird.

Wenn, wie bekannt gegeben, künftig 300 LKW täglich das MHKW anfahren und natürlich wieder verlassen entstehen für die Ortslage Rothensee einige Belastungen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

1. Welche Abgasbelastungen durch die sicherlich mit Dieselmotoren betriebenen Fahrzeuge kommen auf die Ortslage Rothensee zu?
2. Sind alle diese Fahrzeuge mit Rußpartikelfilter ausgestattet, um den mit dieser Menge von Fahrzeugen verbundenen Ausstoß von krebserregenden Rußrückständen aus der Dieselmotorenverbrennung zu minimieren?
3. Warum schmückt sich die Stadt Magdeburg eigentlich nicht mit dem Namen MHKW Magdeburg?

Hans-Jürgen Zentgraf